



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

DONGKUK STEEL MILL CO., LTD

Адрес
Address 102, Sinseon-ro, Nam-gu, Busan, Korea (608-702)

Изделие*
Product*

LUXTEEL PVC

Облицовочный материал с характеристиками медленного распространения пламени по поверхности
Surface material with low flame spread characteristics

Код ОКП 64200 / All Russian Products Classification Code 64 2000

Код номенклатуры
Code of nomenclature 06020102МК

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п. 2.1.1.7 и п.2.1.1.8 части VI "Правил классификации и постройки морских судов" (изд. 2016 г.); Правил II-2/3.29 и II-2/6.2, МК СОЛАС-74 с поправками; частям 2 и 5 Приложения 1 Кодекса FTP ИМО (в соответствии с методикой испытаний на огнестойкость, указанной в резолюции А.653(16)); Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта, утвержденному Постановлением Правительства РФ от 12.08.2010 №620.

item 2.1.1.7 and 2.1.1.8 of Part VI "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships (edition 2016); Regulation II-2/3.29 and II-2/6.2 SOLAS-74 as amended; IMO FTPC Parts 2 and 5 of the Annex 1 (in accordance with the test procedure specified in resolution A.653(16)); Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport approved by the Russian Federation Government Order No. 620 dated August 12, 2010.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until

19.07.2021

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 19.07.2016

№ 16.10223.296

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
signature

Горбунов А.М. / A. Gorbunov
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Облицовочный пластифицированный ПВХ материал (Hanametal SFR-2000B), ламинированный на стальной лист толщиной 0,45 мм при помощи клея KUB-508.

Материал поставляется в стандартном варианте: максимальная толщина 0.015+0.05 мм;

Возможна поставка материала в виде рулонов.

Surface plasticized PVC (Hanametal SFR-2000B) foil intended for lamination to steel plate of thickness 0.45 mm with glue KUB-508.

The material is available in the standard version: maximum thickness 0.015 + 0.05 mm;

Possible to supply the material in rolls.

Материал медленно распространяет пламя и не выделяет большого количества дыма и токсичных продуктов при горении.

Low flame spread surface material, not generating excessive quantities of smoke and toxic products in fire.

Испытания проведены в испытательной лаборатории "Fire Insurers Laboratories of Korea" (Адрес: 69-1 Shimsuk Ri, Ganam-Mycon, Yeosu-Gun, Gyonggi Do, 469-881, Korea). Протоколы испытаний: A2011-1317, A2011-1319 от 14.03.2012

Tests were performed by "Fire Insurers Laboratories of Korea" (Address: 69-1 Shimsuk Ri, Ganam-Mycon, Yeosu-Gun, Gyonggi Do, 469-881, Korea. Test Reports: A2011-1317, A2011-1319 on 14.03.2012

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Technical Data and Introducing Product - одобрены письмом No. 296-381-1-182927 от 19.07.2016.

Technical Data and Introducing Product - approved by Letter No.296-381-1-182927 dated 19.07.2016.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 16.10222.296

Report No.

от
of

19.07.2016

Область применения и ограничения
Application and limitations

Облицовочный материал с характеристиками медленного распространения пламени по поверхности LUXTEEL PVC предназначен для использования в качестве декоративного отделочного материала на морских судах.

Facing material with low flame-spread characteristics LUXTEEL PVC is intended for using as decorative finishing material for sea-going ships.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Материал должен поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении и Сертификатом изготовителя (Паспортом) на каждую партию.

The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate and the manufacturer Certificate (Passport) for each batch.